

Gemeinderatskanzlei

Matthias Kehrl
Gemeindeschreiber
Stationsstrasse 27
8442 Hettlingen
Telefon: 052 305 05 07
matthias.kehrl@hettlingen.ch



Verteiler

- Andelfinger Zeitung
- Landbote
- Neue Zürcher Zeitung NZZ
- Schaffhauser Nachrichten
- Tages Anzeiger
- Winterthurer Zeitung
- Zürcher Woche
- Partei-Verantwortliche
- Rechnungsprüfungskommission
- Gemeinderat
- Schulpflege
- Mitarbeitende
- Website

Hettlingen, 28. Februar 2025

Gemeinderat; Verhandlungsbericht / Informationen

An der Sitzung des Gemeinderats vom 24. Februar 2025 sind folgende Geschäfte von öffentlichem Interesse behandelt worden:

Baubewilligung(en)

- Simon Bigler: DEFH Hälfte und Neugestaltung Umgebung, Hintere Gübelstrasse 11 und Föhrenstrasse 3
- Stephan Herter und Jane Wakefield: Ausbau Dachgeschoss, Ruchried 3

Vernehmlassung(en)

Revision EG KESR: Regelung Zuständigkeiten für Gesuche um Informationszugang zu Akten von abgeschlossenen Massnahmen

Aus den Vernehmlassungseingaben im Sommer 2024 zum Vorentwurf zur Revision des Einführungsgesetzes zum Kindes- und Erwachsenenschutzrecht (EG KESR) ergab sich, dass die Zuständigkeit für Informationszugangsgesuche in Akten der Beiständinnen und Beistände nach abgeschlossenen Verfahren streitig ist. Die Direktion der Justiz und des Innern des Kantons Zürich möchte diese Streitfrage deshalb auf Gesetzesstufe und im Rahmen der laufenden Revision des EG KESR regeln.

Sie hat unter anderem auch die Politischen Gemeinden zur Vernehmlassung zur Revision des EG KESR eingeladen. Der Gemeinderat schliesst sich der Stellungnahme des Gemeindepräsidienverbands Zürich (GPV ZH) vollumfänglich an und unterstützt die vorgeschlagene Revision. Der GPV vertritt die Meinung, dass die Informationsgesuche durch die KESB beurteilt werden sollen.

Provisorischer Versorgungsbericht Zürcher Pflegeheimbettenplanung 2027 sowie zugehöriger Entwurf der neuen Verordnung über die Planung

Als Folge der Änderungen in der Verordnung über die Krankenversicherung bereitet die Gesundheitsdirektion im Auftrag des Regierungsrats eine neue Zürcher Pflegeheimliste per 1. Januar 2027 vor. Das zuständige Amt für Gesundheit führt hierzu in enger Zusammenarbeit mit dem Verband der Gemeindepräsidenten des Kantons Zürich und der Gesundheitskonferenz des Kantons Zürich das Projekt Pflegeheimbettenplanung 2027 durch. Resultat der ersten Etappe der Projektarbeiten sind der provisorische Versorgungsbericht sowie der zugehörige Entwurf der neuen Verordnung über die Planung der stationären Pflegeversorgung.

Die Gesundheitsdirektion hat unter anderem auch die Politischen Gemeinden zur Vernehmlassung zum Provisorischen Versorgungsbericht sowie dem zugehörigen Entwurf der neuen Verordnung eingeladen. Der Gemeinderat schliesst sich der Stellungnahme des Gemeindepräsidentenverbands Zürich (GPV ZH) vollumfänglich an. Der GPV ist mit Ausnahmen grundsätzlich mit den Erkenntnissen einverstanden.

Jagdпachtvergabe 2025 - 2033

Die Jagdreviere in den Zürcher Gemeinden werden alle acht Jahre an jeweils eine Jagdgesellschaft neu verpachtet. Die Verpachtung erfolgt durch die Gemeinden.

Vor Beginn jeder Pachtperiode wird durch die Baudirektion des Kantons Zürich die Revierfläche, der Wert der Jagdreviere und die minimale Pächterzahl bestimmt. Gemäss Vergaberichtlinien ist im Jagdrevier Nr. 152 (Gemeindegebiet Hettlingen) die jagdbare Fläche auf 319 ha und der Revierschätzungswert auf Fr. 3'906/Jahr festgelegt worden. Von den Pachtzinsen fallen vier Fünftel dem Staat zu; ein Fünftel erhalten die Politischen Gemeinden als pauschale Entschädigung.

Für die Vergabe des Jagdreviers Nr. 152, hat sich die bisherige Jagdgesellschaft Hettlingen erneut beworben. Mit der Jagdgesellschaft wurden sehr gute Erfahrungen gemacht. Sie bieten Gewähr für einen weidgerechten Jagdbetrieb. Die Jagdgesellschaft setzt sich aus folgenden, erfahrenen Pächtern zusammen (alphabetisch):

- Ken Ehrensperger, 1985, 8472 Seuzach neu
- Urs Kempf, 1966, 8471 Berg (Dägerlen) bisher
- Bruna Müller Beretta, 1949, 8044 Zürich bisher
- Peter H. Müller, 1950, 8044 Zürich bisher
- Armin Schlittler, 1978, 8472 Seuzach bisher

Der Gemeinderat hat das Jagdrevier Nr. 152 Hettlingen der bisherigen Jagdgesellschaft Hettlingen vergeben.

Für Rückfragen:

Matthias Kehrli, Gemeindeschreiber Hettlingen

Freundliche Grüsse

GEMEINDEVERWALTUNG HETTLINGEN

Gemeindeschreiber

Matthias Kehrli